



Was ist ein Inspektionsservice?

Durch die Fahrzeug-Hersteller wird der Umfang der Wartungsarbeiten vorgeschrieben. Für jedes einzelne Modell gibt es einen ausführlichen **Inspektionsservice, der alle** auszuführenden Arbeiten beinhaltet. In unserem Hause arbeiten wir bei den Wartungsarbeiten an Ihrem Fahrzeug selbstverständlich streng nach den **Herstellervorgaben**.

Deshalb benutzen wir ausschließlich Ersatzteile in der Qualität der Erstausrüster sowie Markenöle und Schmierstoffe. Regelmäßig durchgeführte Inspektionen verschaffen Ihnen stets einen Überblick über den tatsächlichen Zustand Ihres Fahrzeugs. In diesem Zuge können notwendige Instandsetzungsarbeiten sofort erledigt werden, damit sich aus kleineren Mängeln keine größeren Defekte bilden und womöglich hohe Kosten entstehen lassen.

Eine Inspektion ist entweder alle 15.000 km bzw. einmal im Jahr fällig. Bei so genannten "LongLife"-Fahrzeugen ist die Inspektion nach 30.000 km bzw. alle zwei Jahre fällig. Modernere Fahrzeuge erinnern Sie über den Bordcomputer an den Inspektionsservice.



Welche Vorteile bietet eine regelmäßige Inspektion?

Der Motorölwechsel (bei jeder Inspektion) und der Bremsflüssigkeits-Service, der immer alle zwei Jahre altersbedingt fällig wird, lassen Sie mit einem **sicheren Gefühl** für die ganze Familie mit Ihrem Auto unterwegs sein. Über einen längeren Zeitraum betrachtet bleiben die **Betriebskosten**

Ihres Fahrzeugs in einem überschaubaren Rahmen. Durch ein **gepflegtes Serviceheft** sichern Sie sich die

Zuverlässigkeit Ihres Wagens,
der
Werterhalt
des Fahrzeugs steigt erheblich.

- Ölwechsellservice
- Wartungsservice
- Klimaservice
- Reifenservice
- Teileersatz
- Verschleißteileservice
- Mobilitätsservice